



かわら版



春本集会

新年賀詞交歓会開催のご案内

令和三年度

専務理事 青木隆一

会員の皆さま、明けましておめでとございます。いよいよ令和三年度が開始されます。新春本集会にて、前年度の事業報告並びに決算報告の審議がなされます。その後に執り行われます新年賀詞交歓会では、

第五十七代笹川理事長が掲げたスローガンのもと、所信表明が行われます。今年一年の会の行く方向を会員の皆さまと共有し、維持に努めるだけではなく、飛躍を遂げるべく活動する為の第一歩としてまいりたいと考えております。今年には感染症対策の為、会員限定での開催を予定しておりますので、来賓の方々はお越しになれませんが、様々な形でご紹介を予定しております。日頃からご指導ご鞭撻を賜ります先輩方、会の活動にご賛同頂いております賛助会員の皆さま、案内状にて詳細をお伝えしておりますが会場でも例会内容が確認できる運営体制を整えてまいりますので、皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

開催日時

二〇二一年一月八日(金)

新春本集会

登録開始 五時〇〇分

開会 五時三〇分

新年賀詞交歓会

登録開始 六時三〇分

開会 七時〇〇分

開催場所

アキシマエンス

国際交流教養文化棟 二階

講習・研修室

ドレスコード

ストツ、ネクタイ、AIJ

バッジ

※当日は食事を行いません

※感染防止の為、マスクのご着用と検温にご協力をお願いいたします



新年賀詞交歓会用
YouTubeLive URL



新春本集会用
ZOOM入室 URL

2021年度の部室会委員長 紹介

皆様、新年あけましておめでとうございます。経営研究部会、部長の佐藤洋輔です。まだまだコロナウイルスが猛威を振るう中、食としてはより一層感染症対策には気を付けて活動を行っていきたいと思います。こんな時だからこそ、今時代に適合できる経営者になれるよう、攻めの姿勢で経営研究をしていきます。今年一年、宜しくお願い致します。



新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。二〇二一年度地域開発部会部長を務めさせていただきます押方です。社業では経験の出来ない事をさせて頂けるAJJという場所でこの一年間自分自身成長しながら部員一丸となり楽しみながら「逆境を力に」して部会運営を行って行きます。皆様今年度も宜しくお願い致します。



あけましておめでとうございます。皆様には、幸多き新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。今年度、広報室室長を務めさせていただきます鈴木です。今年の広報室では、一人一人の持つ力を最大限に引き出し温故知新を忘れず『二〇二一年広報室らしさ』を出し新しい物を作り上げていきたいと思ひます。今年一年がんばるぞ！宜しくお願い致します。



皆さま、新年あけましておめでとうございます。改めまして、本年度くじら祭実行委員会委員長を務めさせていただきます的場です。昨年は新型コロナウイルスの影響でくじら祭の中止、各例会も中止や規模を考慮しての活動となってしまいました。今年度は長瀬担当直前理事長のもと、昨年の悔しさを取り返す活動を委員一体となり、「逆境を力に」の笹川年度スローガンのもと、前向きに謙虚に全力で取り組んでいきますので一年間ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。



理事メンバー

- 理事長 笹川 義昭
- 直前理事長 長瀬 雄一郎
- 副理事長 相羽 吉春
- 副理事長 星野 智
- 専務理事 青木 隆一
- 経営研究部会 部長 佐藤 洋輔
- 地域開発部会 部長 押方 勇気
- 広報室 室長 鈴木 久崇
- くじら祭実行委員会 委員長 的場 義春
- 本会計 理事 若林 勇貴
- 例会書記 理事 WEB・FB・ML担当 服部 尋
- 理事会書記 理事 小椋 誠
- 出席・会計 理事 大井田 あゆみ
- 監事 川口 展満
- 監事 清水 洋平

2021年度 昭島青年経営者クラブ 組織図



「継続は力なり」

第二十八代理事長

長瀬 透

長瀬理事長一年間大変ご苦勞様でした。又、役員、一般会員方々もお疲れ様でした。コロナ禍の中、大納会が挙行されました。まずは厳しい一年間、行事、催し物が全て中止を余儀なくされる事態となり目標を達することは出来なかつたであろう？！

何故こんな時に理事長を受ける羽目になったのかと思うかも知れないが、滅多に経験できることではない。会の運営方法（リモート等）今何を考え実行すれば良いのか「ピンチをチャンスに変える」絶好の時とする事です。『変革と学習』

「大転換の時代・岐路に立つ」若き経営者達が「恐怖と不安」を小脇に抱えて「転ばぬ先の杖」予知・予感・予測をして半歩、一步出る事です。そして、世の中を引っ張る原動力になる学びの場にして戴きたいと思ひます。

次年度、理事長笹川君にバトンが託された。バトンは「点」で渡すのではなく、「面（ラップして）」で渡すのです。

直前理事長・直前役員として、次年度を完全バックアップすることです。その事が会員同志の絆づくりと大きな学びが在るのです。最後に、来年はコロナが治まり佳い年が来ることを心からお祈りしたいと思います。

頑張れ！！A-I-J！！

「本年度の意気込み」

若林 勇貴

専務室本会計・・・A-I-Jに入会して、また二年目の新参加者ですが、理事メンバーに迎えられ、このような大役を任せられたことに、大きな責任を感じつつも、とても光榮に思ひます。皆さんの期待に応えられるよう頑張ります。

●会員の皆様の大切な会費をお預かりし、事業がスムーズに運営できるように努める。

●笹川理事長の女房役である青木専務が少しでも動きやすく職務に集中できるよう、我々、専務室のメンバーが一丸となってバックアップする。

●地域開発部会では、押方部長を中心に、より良い事業の構築と設営に尽力する。

この本会計という役職と部会活動を通して、自己成長に繋げていきたいと思ひます。コロナに負けない。絶対にコロナに負けない。強い自分と、強い会社を作ります。

「新年度への意気込み」

株式会社ビジョン

金子 広

入会して早一年を迎えようとしています。前回の記事、承認されて、書いたことを思い返したところ、全く実践できていないことに気付いてしまった。ここで一番の言訳「コロナ過で・・・」と言いたいくところですが、新しい生活様式になったからこそ見えてくるものがあつたはずで、自己満足で終わり、他人満足までには至らず、自分自身の甘さを痛感しました。新年度はまず、会社とA-I-Jの両立とともにスケジュール管理を徹底し、事業、例会へ出席できる環境作りに努めます。そして二年目の広報室への配属となりましたので、今まで以上に楽しく、かわら版で会員やOB、賛助会員様へ、例会や事業の報告をし、更に未来の会員へのメッセージとして残るようなものを作れるように

努めていきますので、二〇二一年も、どうぞ宜しくお願ひいたします。

「本年度の意気込み」

安藤 千春

まず初めに、新年となりましてが今年もよろしくお願ひします。

昨年コロナという事もありません。色々と活動が中止になったり、今までは違う形での活動になってしまつたりとで、大変な一年になってしまつたように思ひます。

が、しかし、見方や考え方を変えれば良い経験ができた年になつたようにも思ひます。まだまだコロナもどうなるかわかりませんが、そんな中、私は今年の事業研究部会の副部長に声を掛けていただきました。

正直まだ何をどうしたらいいのかもわかつておりませんが、去年のように言われた事だけやるのではなく自分から行動に移していけるように頑張っていきたいと思ひます。まずは部長により多くの意見を聞いて頂けるように100%部会目指します。その後の事はこれから考えます。逆境を力に、頑張ります！

十二月本集会開催報告

専務理事 清水 洋平

二〇二〇年十二月五日(土)

二〇二〇年十二月五日(土)にフォレスト・イン昭和館シ
ルバンホールにて、十二月本
集会を開催しました。第一号
議案二〇二〇年度組織図・第
二号議案二〇二〇年度取支予
算・第三号議案二〇二〇年度
事業日程計画変更・第四号議
案二〇二〇年度変更取支予算
が可決承認されました。その
後、年間100%表彰を行い
十三名の会員の表彰を行いま
した。

会場については初めてのシル
バンホールでの開催となり、
更にコロナ禍での集会のため、
体調確認・検温・アルコール・
三密対策を行った上での
運営となりました。このよう
な状況の中、ご出席いただき
ました皆様方には感謝申し上げ
ます。又、運営においてご
協力いただきましたフォレス
ト・イン昭和館のスタッフの
皆様、理事の皆様重ねて感
謝申し上げます。

令和三年度大納会

感謝に



打ち上げ開催報告！一年間お疲れ様でした。

◆広報室

室長 高橋 尚也

十二月十一日（金）立川南口の、天ぶら、うなぎ『良銀』にて広報室の打上げを開催致しました。鈴木室員の知り合いのお店ということもあり、極上の天ぶらやうなぎを頂きながら一年間を振り返り大いに楽しむ事が出来ました。

この一年間大変な状況下での活動を余儀なくされましたが、新しい事にチャレンジが出来、最高に楽しい一年間を過ごすことが出来ました。

最後になりますが、室員の皆様一年間本当にありがとうございます。



◆事業企画部会

部長 相羽 吉香

「鉄板焼 燦登（サントウ）」にて、夢中に過ごした一年間の部会の打上げを四役の方々と共にマスクをしながら感染対策も意識しながら楽しく実施いたしました。

本当に変な一年でしたが、それぞれがまずは社業、生活を優先しなければならぬ年でした。

「誰に心配されても」「誰と話をしても」「誰と相談しても」自社の事を決めるのは、結局自分のみ！そんなことはわかっていても、声を掛け合えるだけで、私自身もかなり心が楽になりました！皆きついで、皆踏ん張ってる！皆頑張っている！と、励まされました。

AIJって、時間をとってもらって「おれ何やってるんだ？仕事にもならないのに」なんて考えたりもしますけど（笑）、こんな同年代の働き盛りの経営者たちが、土俵も全く違う者同士、時に分かち合い、時にぶつかり合い、切磋琢磨、刺激し合う事が、私の人生の一大課題である「自己成長」に繋がるなると、心からこの事業企画部会を通して感じました。そんな話をしながら皆で集まった事に感謝しつつとても楽しい時間を共有出来ました事をご報告させていただきます。一年間本当にありがとうございます。

◆くじら祭実行委員会

委員長 田口 博也

新年明けましておめでとうございます。

昨年十二月二十七日、立川市の近江源助にて委員会の打上げを開催致しました。この様な状況下において開催すべきかどうかをギリギリまで検討致しましたが、一年を締め括る意味も込めて感染症対策を万全にして開催する運びとなりました。当日は多くの委員、四役の皆様に参加していただき大いに盛り上がりました。二次会も感染症対策をして大井田会員のお店にて行いました。

昨年一年、時代が大きく変化して新しい日常が始まりました。AIJ活動がこの環境の変化について行けるのかと不安がありましたが、委員会がONETTEAMとなり逆境を乗り越えて無事に本年度にタスキを渡せました。

委員会の皆に支えられて委員長という貴重な経験をさせていただけた事に感謝です。有難う御座いました。

◆二〇二〇年度

最終理事会開催報告

専務理事 清水 洋平

二〇二〇年専務理事の清水です。

二月十八日（金）にフォレストイン昭和館十階ファルコネストにて第一二回理事会を開催いたしました。二〇二〇年度最後の理事会ということ、第六回理事会依頼の久々に理事メンバーが顔を合わせての理事会となりました。率直な感想として、やはりZOOMで行うよりいいですね。人と人が対面で協議する空気を肌で感じる事ができますし、見渡せば皆の表情が見て取れます。綱領もしっかり揃います。今まで当たり前だったことがすごく新鮮に感じられた、そんな理事会でした。そして、お待ちかねの懇親会です。これもまた、最高です。昭和館さんの美味しいコース料理に舌鼓を打ち、酒を飲み、仲間とたわいもない話をする。最高に幸せな気分を味わうことが出来ました。もちろんコロナ対策はしっかりとっており、検温・マスク着用・仕切板の設置・社会的距離の確保・手酌。多少の制約くらい我慢が出来ます。そんな二〇二〇年度最後の理事会となりました。

2021年 広報室は走り続けます

広報室室員紹介

担当副理事長 星野 智

広報室長 鈴木 久崇

広報室編集長 服部 尋

室員 浅川 仁

室員 浅野 雄太

室員 大井田 あゆみ

室員 金子 広

室員 清水 洋平

室員 長瀬 雄一郎

編集後記

広報室編集長 服部 尋

二〇二一年となり、新しいA
IJがスタートしました。
入会一年という在籍期間では
ございますが、編集長として
の役をいただいたことを誇り
に感じながら努力を重ねたい
と考えております。

自身が考える編集長としての
かわら版に対する考え方とし
ては、歴代のかかわら版を踏襲
しながらも、『自分らしさ』
を出した新しいものを織り交
ぜながら記事製作を進めたも
のと考えており、現在の状況
に対応した記事製作を進めた
いと存じます。

昨年より続くコロナ禍の中
で、中止・延期を余儀なくさ
れる行事やイベントが多い
中、歴史が変わるかのような
人々の意識改革が進むこと
で、集合形式のイベント運営
の考え方が変化しています。
その変化の様子をしっかりと
受け止め、表現していきます。

自身の作るかわら版を読んだ
人の心に響く記事製作に努
め、今までの歴史を新しい表
現で表す所存です。

二〇二一年 正月